

Pressemeldung

Linux-Installationsparty des Entropia e.V.:

der Entropia e.V. Karlsruhe veranstaltet am 16.8. im Rahmen des Stadtjugendausschuss-Ferienprogramms eine Linux-Installationsparty. Genauere Informationen gibt es auf den Webseiten des Vereins unter <http://www.entropia.de/cms/view/Termine/LinuxInstallParty>.

Zum Verein:

Der Entropia e.V. (CCC Erfa Karlsruhe) ist eine Gemeinschaft von Computer- und Technikinteressierten aus dem Raum Karlsruhe und Umgebung. Wir verbringen unsere Zeit gerne mit Programmieren, Basteln, Musik hören und gemütlichem Herumsitzen. Dazu treffen wir uns mehrmals in der Woche, derzeit Sonntags sowie Donnerstags und Freitag nachts (meistens zum Durchmachen bis zum nächsten morgen). In regelmäßigen Abständen halten wir Vorträge und Workshops ab. Einmal pro Jahr veranstalten wir einen kleinen mehrtägigen Kongress, die GulaschProgrammierNacht. Derzeit sind mehrere Projekte für Schüler in Zusammenarbeit mit dem Stadtjugendausschuss Karlsruhe in Arbeit. In sehr unregelmässigen Abständen haben wir eine Radiosendung beim freien Radio Querfunk. Wir freuen uns jederzeit über Leute, die mitmachen oder nur "mal reinschauen" wollen. Weitere Info's gibt's unter <http://www.entropia.de>.

Anzahl Zeichen: 1220

Abdruck honorarfrei

Der Text kann in elektronischer Form über
http://www.entropia.de/pressemeldung_linux_installparty.html bezogen werden.

Kontakt: presse@entropia.de